

Dans le cadre des échanges avec les trois villes jumelées, Bopfingen, Russi et Beaumont, une quinzaine de jeunes beaumontois accompagnés de cinq adultes, sont allés retrouver allemands et italiens à Russi, ville italienne de 12000 habitants environ, située sur la côte Adriatique, regroupant ainsi une cinquantaine de jeunes, durant une semaine*.

Première ou seconde rencontre entre les jeunes, chaque ville recevant à tour de rôle, le plaisir aura été le même pour tous qui garderont un excellent souvenir de ce voyage où le soleil a dominé.

Accueillis dans des familles italiennes, les jeunes ont particulièrement apprécié les sorties « nature » avec balades en forêt, visites « salines », promenades autour des lacs... et surtout beaucoup d'activités « mer », avec jeux et baignades. Tout a si vite passé, dans une excellente ambiance et d'excellents rapports entre jeunes et familles d'accueil lors des soirées et veillées.

Pour beaucoup, ce séjour se sera terminé avec la promesse de se revoir l'an prochain... à Bopfingen !

* Le Comité de Jumelage tient à remercier tout particulièrement l'Office Franco Allemand pour la Jeunesse (OFAJ) qui a aidé ce voyage par son aide financière.

Leurs impressions :

Salomé et Maréva, deux copines très complices de 15 ans, se sont retrouvées à Russi :

A la question de savoir ce qui les avait le plus intéressé ?

Sans aucune hésitation, les sorties « mer », tant pour les jeux, l'eau très chaude, le soleil, et bien sûr les paysages.

{webgallery theme="single"}

